
El jugador de balonmano David Mendoza, operado con éxito

- La operación ha tenido lugar en el Hospital Laboral de Solimat situado en la capital regional.

Cuenca, 12 de Febrero de 2015.- El jugador del C.D. Balonmano Ciudad Encantada, David Mendoza, ha sido operado con éxito en la tarde de ayer miércoles en el Hospital Laboral de la mutua Solimat para tratar su hernia discal cervical. Lesión provocada por un choque fortuito con Rubén Marchán en un entrenamiento.



La operación fue llevada a cabo por el Dr. Rodríguez de Lope, neurocirujano, y el Dr. Barriga, traumatólogo y consistió en una dispectomía artrodesis con injerto tricortical. El postoperatorio inmediato ha transcurrido sin incidencias estando previsto recibir el alta mañana.

Mendoza espera poder empezar la recuperación lo antes posible e intentar llegar antes de que acabe la temporada a jugar con sus compañeros, algo que es bastante complicado.

Más información:

Carolina Sánchez
Comunicación

Tlfno: 925 283 186 Ext.: 1006

Móvil: 639 844 610

csramirez@solimat.com